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未来を信じ 行動で  We Serve‼

1R2Z 第1回ガバナー諮問委員会 報告
○開催日／平成25年9月5日（木）　○場所／ホテル一畑

幹
事L.永

原
秀
治

9 月 5 日（木）、ホテル一畑 梅の間に於いて 1 R 2 Z第 1 回ガバナー諮問委員会とガバ

ナー公式訪問が松江湖城LCのホストにて開催されました。私は第 1回諮問委員会につい

て報告させて頂きます。

諮問委員会は金見伸良Z幹事の司会で始まり、 森山浩吉ZCの開会宣言によりはじまりま

した。続いて地区役員の坂根勝336-D地区ガバナー、矢野敏明第 2副地区ガバナー、原田

瑞樹 1 R・RCよりご挨拶をいただきました。

諮問会議では、森山ZCよりキャビネット会議の報告を受けた後、諮問が始まりました。

336-D地区 1 R 2 Zの 8 クラブは事前質問事項の 5項目の発表をするとほぼ時間がなくなり

ました。各クラブの報告を聞いた様子ではどのクラブも会員増強には苦労しておられるよ

うに感じました。また、大野キャビネット幹事の報告で、萩、津和野の水害に対して、

LCIF、332複合、336複合などから計698万円の支援金が出されていることを聞き、早い対

応と、金額にLCの奉仕の精神と力を感じることが出来ました。

1R2Z ガバナー公式訪問に参加して
○開催日／平成25年9月5日（木）　○場所／ホテル一畑

9 月 5 日にホテル一畑にて行われた「 1 R 2 Zガバナー公式訪問」に参加させていただき

ました。坂根地区ガバナーのメッセージ及び基本方針を拝聴させていただき、自分自身も

松江LCの一員として自分の役割をしっかりと果たさねばという気持ちとともに身の引き

締まる思いを感じました。又、諮問委員会におきましては大野キャビネット幹事の進行で

各クラブの会長様の想いを聞くことが出来、まだライオン歴の浅い私にとっては非常に新

鮮で各クラブの事業も多少なりとも知ることができ、有意義な時間が過ごせたと思ってお

ります。その後の懇談会の席でも和気あいあいとした雰囲気の中、より一層皆さんと親睦

を図ることが出来、いろんな貴重なご意見も聞くことが出来、私にとっては勉強になるこ

とばかりでした。この公式訪問に参加させていただき本当に有り難うございました。心か

ら感謝を申し上げ私の参加報告とさせていただきます。

計
画
・
P
R
委
員
会

L.
安
達　

亨
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光と愛を

松江ろう学校の環境整備 報告
○開催日／平成25年9月2日（月）　○場所／松江ろう学校

視
聴
覚
・
保
健
委
員
長

L.
山
本
勝
己

7月初旬、環境・社会奉仕委員会と視聴覚・保健委員会の正副委員長 4人で島根県立松

江ろう学校へとご挨拶に伺った時、先方からの強い要望もあった為、昨年に引き続き「松

江ろう学校の環境整備」を継続アクティビティとして行うことと致しました。

9月 2 日（月）、午前10時30分からの約一時間と短い時間ではありましたが、ろう学校

の児童・生徒さん、教職員の方々、PTAの皆さんと一緒に気持ちの良い汗を流しました。

早朝から激しく降っていた雨も集合時間にはすっかり

上がり、青空も顔を覗かせるほど天気も回復しまして、

我々松江LCはフェンス際の草刈りと包丁砥ぎを担当。

大変きれいにして頂き、終了後には、校長先生をはじめ、

多くの先生方からお礼の言葉を頂戴いたしました。

包丁砥ぎは、昨年同様時間を延長して行って頂き、

包丁のみならず、グラインダーを駆使して、ノミやカ

ンナまでもきれいに砥いで頂きました。月初めの月曜

日の午前中と、お忙しい時間だったにもかかわらず、

24名と多くの方にご参加いただきました。本当にあり

がとうございました。

L.平野・L.高橋（直）・L.池尻（以上包丁研ぎ）
L.後藤・L.古志野・L.永原・L.佐藤・L.井谷・L.高橋（顕）・L.渡辺・L.二宮・L.竹田（彰）・
L.鷦鷯・L.森田・L.西尾・L.中尾・L.三原・L.富田・L.佐々木・L.森山・L.岸本・L.河原・
L.中村・L.山本（以上草刈り） 以上24名

参加者（順不同）

平成 3年に大きな労災事故を発生してしまい、社員の一人が脊
椎損傷を負い下半身不随となりました。このことが障がい者を雇
用するきっかけとなりました。
幸い上半身は異常ありませんでしたので、車イスに座ってでき

る仕事を行っています。仕事は、商品のクレーム処理、部品発注、
PC入力等で、当社にとって重要な仕事を彼一人に任せています。
初めて障がい者を雇用してみて、障がい者でもできる仕事はな

いかと思いながらなんとか今までやってきました。私たち採用す
る側も研修に行ったり障がい者施設に見学に行ったりし、どうに
かできないか日々考えています。
今後も、障がい者にとって働きやすい職場を目指していきます。
皆様も、障がい者雇用に関して少しでも理解と関心を深めてい

ただきたいと思います。

会員スピーチ　

障がい者雇用
視聴覚・保健委員会　L.和田淳一
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未来を信じ 行動で  We Serve‼

9 月28日（土）、今年は松江LCのホストにより開催され、懇親会は松江LC30名・事務局
1名、広島鯉城LC19名の計50名の参加者でした。竹田姉妹クラブ興隆委員長の開会の挨
拶から始まり、L.山﨑敏弘の御子息・山﨑啓史様のトランペット演奏にて宴が続きました。
日中、ゴルフ・観光とそれぞれ交流を深めていたこともあり非常に和やかな宴となりまし
た。昨年の交歓会では広島に着くまでにバス車内で飲酒が進み、お好み村でも接待を受け、
懇親会まで非常にお世話になった話を一年ぶりにお会いした懐かしい方々とすることがで
き楽しい時間を過ごさせていただきました。二次会ではL.原田を中心に“女々しくて”を
披露（疲労？）し、宴も絶頂に達しました。
高速道路がつながり交通の距離感も身近になりましたがそれと共に広島鯉城LCの皆様

との距離感も近くなったと感じた一日でした。

計
画
・
P
R
副
委
員
長

L.
二
宮
俊
雄

第23回広島鯉城ＬＣ・松江ＬＣ交歓会に参加して
○開催日／平成25年9月28日（土）
○場所／【ゴルフ】出雲空港カントリー倶楽部 【観光】古代出雲歴史博物館・出雲大社 【交歓懇親会】ホテル一畑
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光と愛を

9月度コンペ
ゴ ル フ 部 会

優
勝
者

国
際・教
育
副
委
員
長

L.
三
原
良
樹

9月28日（土）
出雲空港ゴルフ倶楽部

さる 9月28日に出雲空港ゴルフ倶楽部において、広島鯉城LCと
合同のゴルフコンペを行いました。参加者は17名と少しさみしかっ
たのですが、秋晴れの中、大変楽しくラウンドさせていただきまし
た。今回は広島鯉城LCと松江LCとの合同でのコンペと、松江LC単
独、広島鯉城LC単独でのコンペ、さらには両クラブの団体戦と、
変則的ではありますが、盛りだくさんの企画で行いました。
さて、成績のほうですが、合同コンペでは、広島鯉城LCの鳴戸
さんが優勝され、松江LC単独では、私が優勝いたしました。少し
残念だったのは、団体戦においてグロスのスコアは松江LCが良かっ
たのに、広島鯉城LCに負けてしまったことです。来年こそは、な
んとか団体戦を取りたいと思います。
ゴルフを通じて、広島鯉城LCのメンバーの方とも懇親が深まり、
とても有意義な一日でした。

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 三　原　良　樹 39 39 78 4.8 73.2
2 鷦　鷯　　　治 43 45 88 14.4 73.6
3 持　田　幸　治 57 48 105 31.2 73.8
4 永　原　秀　治 45 45 90 15.6 74.4
4 井　谷　耕　造 47 43 90 15.6 74.4
6 古志野　　　功 50 42 92 15.6 76.4
7 渡　辺　　　学 52 54 106 26.4 79.6
8 瀬　﨑　　　剛 63 58 121 40.8 80.2

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 鳴　戸　大　二 51 44 95 24.0 71.0
2 砂連尾　忠　度 46 45 91 19.2 71.8
3 三　原　良　樹 39 39 78 4.8 73.2
4 鷦　鷯　　　治 43 45 88 14.4 73.6
5 西　廣　隆　志 43 38 81 7.2 73.8
6 三　浦　真　一 51 54 105 31.2 73.8
7 落　合　　　拓 45 40 85 10.8 74.2
8 畠　藤　　　誠 54 49 103 28.8 74.2
9 井　谷　耕　造 47 43 90 15.6 74.4
10 永　原　秀　治 45 45 90 15.6 74.4
11 古志野　　　功 50 42 92 15.6 76.4
12 原　田　俊　則 56 53 109 32.4 76.6
13 河　野　和　壮 50 51 101 22.8 78.2
14 渡　辺　　　学 52 54 106 26.4 79.6
15 持　田　幸　治 57 48 105 24.0 81.0
16 瀬　﨑　　　剛 63 58 121 36.0 85.0
17 山　手　敏　紀 60 61 121 36.0 85.0

広島鯉城LC・松江LC 合同コンペ

松江LC 単独コンペ
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未来を信じ 行動で  We Serve‼

8 月 3 日の 2 R 2 Zから始まったガバナー公式訪問が、 9月30日の 6 R 1 Zを最終と
して17ゾーン全てを訪問しました。どちらのクラブも本当に真摯に活動をしておられ、
頭が下がる思いでした。キャビネット三役ならではの貴重な経験をさせていただき、
又、多くのメンバーとの出会いがありました。
私としてはお盆あり、地蔵盆あり、お彼岸ありと年間の主要行事が集中するこの時

期、たまたま不幸にも 7月28日と 8月24日の二度の豪雨激甚災害が重なり、お寺の行
事と公式訪問と災害対応に忙殺されました。
豪雨激甚災害にはLCIF及びMD336はもとより、MD332、MD335、336-C地区、

335-B地区12R 1 Z八尾菊川LCからも義援金を頂戴し、緊急援助資金委員会を開催し
て多くの方々の善意を被災地にお届けすることが出来ました。
各委員会も活発に活動して頂き、GLT委員会担当副幹事の山﨑敏弘さんには、あ

らゆる面に於いてアドバイスをいただき、サポートしてもらっています。
YCE担当副幹事の足立守さんは夏季YE生の対応に、山口方面、岡山方面にと出掛

けて頑張っていただいています。間もなく冬季の受け入れも始まります。
青少年健全育成委員会担当副幹事の坪内浩一さんには、ライオンズクエストで頑

張っていただいています。
GMT委員会担当副幹事の古志野功さんには会員増強、クラブ支部結成の準備で頑

張っていただいています。
PR情報委員会担当副幹事の渡辺学さんには、プロの力量を発揮して編集委員の皆

様と一緒になって｢獅子吼｣の第 1号を発行して頂きました。また、来年の 9月までラ
イオン誌のモニターとして、キャビネットを代表して活躍して頂いていますし、キャ
ビネットのHPにも力を入れて頂いています。 1 RのR幹事も兼任で、本当にご苦労さ
まです。
これから愈々年次大会の準備に

入ります。藤原大会委員長、井谷大
会副委員長、岡田担当副幹事の本領
発揮の場面へと移って行きます。
野口会計は限られた財源で大変

苦労していますが、錦織副会計がプ
ロの目で立案した予算に沿って頑
張っていただいています。
キャビネット事務局員の目黒さ

ん、水口さんもすっかり慣れて、幹
事も時々ハッパを掛けられていま
す。何れにしても坂根ガバナーを中
心として、総合力で乗り切らねばな
りません。松江LCの皆さまの更な
るご理解とご協力を切にお願い申し
上げます。

キャビネット幹事
L.大野美雄

キャビネット近況

キャビネットだより
CABINET NEWS
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光と愛を

ド ネ ー シ ョ ン 便 り
第1375回例会 9月第 1例会（出席率79.16％）

L.安達盛二 アワードをいただき有難うございまし
た。スポンスさせていただいた5名の皆様方
が、今後益々お元気にご活躍されますことを心
より祈っております。この上は更なる努力をして、
会員増に努めたいと思います。和田さんのス
ピーチに感謝致します。
宍道LC40周年記念式典委員会 本日は貴重な
お時間を割いて頂きまして誠にありがとうござい
ます。40周年記念式典におきましては宍道LC
一同心よりお待ちしております。また、ゴルフの
方も出席宜しくお願い致します。
L.後藤　勇 誕生祝、ありがとうございました。
L.木村泰明 誕生祝をいただきありがとうござい
ました。
L.岸本義之 誕生祝をいただきありがとうござい
ました。
L.西尾清文 誕生祝ありがとうございます。45に
なります。私の生涯の中で一番若い今です。
大切に過して参ります。
L.野坂正史 10月にタイ、バンコク事務所を開所
します。
L.池尻　悟 9月生まれの皆様おめでとうござい
ます。皆様ぜひボウリング部への入部をお願い
致します。
L.後藤　勇 安達盛二様、メンバーシップ、アドヴァ
ンスメントキー賞、受賞おめでとうございます。
和田淳一様、スピーチありがとうございました。
L.竹内房雄 L.安達、メンバーシップキー賞おめ
でとうございます。誕生祝月の皆様おめでとう
ございます。L.和田、会員スピーチありがとう
ございました。
L.佐々木幸美　和田さんのスピーチに感謝致し
ます。色 と々考えさせられる内容でした。安達
盛二先輩、アワードおめでとうございます。私
も見習って会員拡大がんばろうと思います。
L.永江文枝 先日、主人の十三回忌法要を済ま
せました。翌日、経済ウィークリーに「山陰の
企業」として永江印祥堂を掲載していただきま
した。何よりの供養になりました。
L.永原秀治 和田様のスピーチに感謝して。安
達盛二様のメンバーシップアドヴァンスメントキー
賞に驚いて。
L.松浦祐一 和田様、会員スピーチありがとうご
ざいました。誕生月の皆様おめでとうございます。
L.安達　亨 メンバーシップアドヴァンスメントキー
賞の受賞、L.安達盛二、おめでとうございます。
スポンスされたこと誇りに思っています。又、L.和
田、会員スピーチいただき有り難うございました。
L.足立　守 和田様の会員スピーチに対して。
L.岩本　徹 安達盛二様、アワード受賞おめで
とうございます。和田淳一様、会員スピーチあ
りがとうございました。「ヤマト」様にはお世話
になっており、ありがとうございます。
L.柏井一博 和田様の会員スピーチに感謝して。
L.門脇　泰 安達盛二様、メンバーシップアドヴァ
ンスメントキー賞おめでとうございます。和田淳
一様の会員スピーチに感謝して。
L.岸本義之 和田様のスピーチに感謝して。
L.河原守孝 和田さんのスピーチに感謝。
L.小林　悟 和田様の会員スピーチに感謝。障
がい者雇用のむずかしさを感じました。
L.近藤晶美 和田様のスピーチに感謝して。

L.佐藤　茂 和田さんの会員スピーチに感謝して。
L.實重正樹 和田様、会員スピーチありがとうご
ざいました。障がい者雇用を行うきっかけは、
社員の労働災害という事でしたが、ヤマトグルー
プの社員に対する姿勢や思いやりには、見習
うべき事がたくさんあると感じました。
L.瀬﨑　剛 和田さんの「会員スピーチ」に感
謝して。
L.竹内祐子 和田様の会員スピーチに感謝して。
L.竹田　彰 和田さん会員スピーチありがとうご
ざいました。障がい者雇用について参考になり
ました。
L.竹中政広 和田さん会員スピーチおつかれ様
でした。各趣味部会の部長さん、楽しい部会
を期待しています。
L.田中信行 和田淳一様の感動的なスピーチに
感謝して。
L.寺﨑美穂 和田様、「障がい者雇用」興味深
いスピーチありがとうございました。
L.塔村正樹 和田様の会員スピーチを参考にし
て私も対応して行きたいと思っております。感謝。
L.中村　誠 和田様、貴重なお話を聞かせてい
ただき、ありがとうございました。
L.西尾清文 和田淳一さんのスピーチに感謝し
て。以前は障がい者施設に勤務しておりました
ので、大変に共感致しました。
L.野津祐一 和田様の会員スピーチありがとうご
ざいました。
L.曳野敏彦 L.和田の会員スピーチに感謝して！
L.平野洋一 安達様、メンバーシップアドヴァンス
メントキー賞、おめでとうございます。
L.藤井祥一 和田様の会員スピーチありがとうご
ざいました。安達盛二様、アワード受賞おめで
とうございます。
L.三原良樹 和田さん、スピーチお疲れ様でし
た！　誕生月の皆様、おめでとうございます。
L.森田義明 和田様スピーチありがとうございま
した。誕生月の皆様おめでとうございます。
L.森山正雄 L.和田の会員スピーチに感謝して。
L.山﨑秀幸 和田様、スピーチありがとうござい
ました。
L.山本勝己 和田淳一さま、会員スピーチありが
とうございました。普段意識しない障がい者雇
用を考える良いキッカケになりました。
L.渡辺　学 和田さんの会員スピーチに感謝し
て‼

第1376回例会 9月第 2例会（出席率81.94％）

L.後藤　勇 委員長様、委員の皆様、アクティ
ビティ宜しくお願いいたします。藤原さんスピー
チありがとうございました。
L.竹田宏一 9月28日㈯広島鯉城LCさんとの交
歓会には多くの会員の皆さんに登録いただきあ
りがとうございました。感謝!!　事業委員会アク
テビティの承認おめでとうございます。
L.古志野功 アクティビティの承認ありがとうござ
いました。事業委員会担当副会長として、でき
る限り協力し、参加したいと思います。事業委
員会の皆様には、委員長を盛り上げ一致団結
し、大きな成果をあげられますように心より祈念
いたします。
L.永原秀治 各事業委員会の皆様、これから年
内忙しくなりますが、宜しくお願い致します。ま

た、急なスピーチを受けて頂きました藤原様、
ありがとうございました。
L.佐藤　茂 藤原様、突然のスピーチありがとう
ございました。アクティビティの承認ありがとうご
ざいました。
L.瀬﨑　剛 松浦T.Tに感激！
L.松浦祐一 各事業委員会の委員長の皆様、
アクティビティ案の発表、おつかれさまでした。
藤原様、急なお願いをきいて頂きありがとうご
ざいました。
L.門脇　泰 各委員長様、アクティビティ案の発
表お疲れさまでした。出来る限り協力いたしま
すので宜しくお願いします。原寸大のザトウク
ジラ楽しみです。
L.藤井祥一 アクティビティ案の承認、今後共よ
ろしくお願い致します。急な藤原さんのスピー
チ参考になりました。ありがとうございました。
L.持田幸治 本年度のアクティビティが成功しま
すことを祈念して。
L.高橋顕一 アクティビティ案御苦労様でした。
L.原田瑞樹 アクティビティ案が承認されました。
それぞれの委員会の皆さん、ガンバッて下さい！
L.安達　亨 各事業委員長様におかれまして
は、アクティビティの発表お疲れ様でございま
す。一年間宜しくお願い致します。
L.太田裕子 遅れて来て申しわけありませんでし
た。藤原様、すばらしいお話ありがとうござい
ました。
L.有田　律 今年度の事業委員長の皆様、お
世話になります。よろしくお願いします。
L.高橋直輝 本日は、アクティビティの承認ありが
とうございました。一年を通じて、参加してい
ただくアクティビティが多いですが、参加してい
ただいた方が楽しく活動できるように頑張りま
す。よろしくお願いします。
L.竹田　彰 事業委員会委員長の皆様アクティ
ビティの承認おめでとうござます。今後の活躍
を期待します。
L.鷦鷯　治 事業委員長の方々一年間よろしく
お願い致します。
L.平野洋一 各委員長様アクティビティ計画ご苦
労様でした。出来るだけ参加したいと思います。
L.寺﨑美穂 アクティビティ楽しく参加させて頂き
ます。成功お祈り致します。
L.西尾清文 各委員長様アクティビティ計画大変
でした。遅くなって出しました。
L.野津祐一 早退お許し下さい。
L.竹内祐子 遅参致しまして、申し訳ありません
でした。各事業委員長様の発表ありがとうござ
いました。
L.野坂正史 2 回連続で出席しました。
L.藤原茂紀 つまらない話なのでドネーションもつ
まらない額です。
L.山本勝己 アクティビティ案の承認ありがとうご
ざいました。
L.富田秀則 前回、例会は前夜の急な発熱によ
り欠席し、申し訳ありませんでした。
L.中尾禎仁 藤原様「スピーチについて」のス
ピーチ、大変勉強になりました。ありがとうござ
いました。
L.三原良樹 国際・教育委員会のアクティビティ
だけでなく、他の委員会のアクティビティにも出
来るだけ参加したいと思います。各委員長の
方、大変だと思いますが、頑張って下さい。
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未来を信じ 行動で  We Serve‼

事業の繁栄に奉仕する

（中国税理士会会員）

高橋顕一税理士事務所

事務所　松江市黒田町435-7
　　　　TEL  25－2301
　　　　FAX  21－6632

（L.高橋顕一）

〒690-0021  島根県松江市矢田町250-91 
TEL：0852-24-7447　FAX：0852-27-8008 
E-mail：guchi@gaea.ocn.ne.jp

relaxation and peace
（Ｌ.野口泰男） 

（L.岡田浩史）

〒690-0021
島根県松江市矢田町66番地２
ＴＥＬ（０８５２）２４－３９５７
ＦＡＸ（０８５２）２４－３９６８　

環境対応型企業

有限会社有限会社

（L.足立　守）

税理士法人錦織会計事務所
公認会計士・税理士

事務所　松江市殿町111
センチュリービル
TEL24－4321

（Ｌ.錦織　澄）
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橋の下から見ると、まるでジェットコースターのような急勾配
の登り坂が立ちはだかる。
少々辛いが、徒歩で橋の頂きまで登ると360度の絶景スポッ
トを手中に収めることが出来る。
松江方面を見下ろすとキラキラ光る中海に浮かぶ大根島、そ
して「キューピー山」が見渡せる。
しかし「キューピー山」とはよく言ったものだ、まるでキュー
ピー人形が仰向けに寝ているように見える。
頭が「和久羅山」胴体が「嵩山」である。

表紙の写真　「橋のある風景 4」

江島大橋
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